



## Commerce des migrants en Libye

### Réaction du Président Rodolphe Alexandre

Un reportage de CNN a exposé aux yeux de l'opinion publique, le commerce abject de migrants qui prévaut en ce moment en Libye. Au-delà de ce fait, c'est une réalité qui est mise en lumière, ramenant à des heures sombres, celles de l'esclavage et son odieux commerce mondial.

Le Président de la CTG Rodolphe Alexandre ne peut que s'indigner de l'existence de telles pratiques, à une époque dite moderne et éveillée. Ainsi, il condamne fermement les dérives dénoncées en Libye.

Et au-delà de l'émotion, il appelle à la vigilance : si l'Histoire semble vouloir se répéter, il s'agit aujourd'hui d'en mettre à profit ses leçons.

L'exploitation des drames humains à grande échelle par des individus sans scrupule ne doit bénéficier d'aucune passivité de la part des autorités, en Libye ou ailleurs.

Le Président n'a aucun doute sur le fait qu'un tel scandale fera l'objet de poursuites implacables de la part des autorités locales et internationales.

L'Humanité ne saurait souffrir d'un tel recul.

COMMUNIQUÉ